



学校だより やまつり

矢祭町立矢祭小学校
令和2年 12月 24日 (木)
学校だより No.22

文責 伊藤 弘行

明日から冬休み 事故のない楽しい冬休みに！！

今日で第2学期が終了しました。夏休み明けから授業日が87日間ありました。今年は新型コロナの影響で、学校行事も延期をしたり、内容を変更したりしながら実施してきました。「安心安全」に配慮しながら、みんなで協力し合い、全力で臨むことができました。保護者の皆様や地域の皆様のご協力があって、子ども達も先生方も精一杯頑張ることができました。一つ一つの学校行事を終えるたびに成長が見られました。また、毎日の学習の中でたくさんの学びがありました。いつも子ども達を励ましてくださってありがとうございました。

さて、明日からは冬休みです。来年の1月7日までの14日間の休みとなります。お正月など楽しい行事が待っていると思います。親子で楽しいひとときを過ごすとともに、将来の夢、新年の抱負などじっくり語り合うのも良いのではないのでしょうか。また、年末の大掃除など子ども達と一緒にやるのも子どもの力を伸ばすことにつながると思います。子どもを大いに活躍させてください。体、頭、心を鍛える冬休みとなるよう願っております。1月8日に元気な子ども達に会えることを楽しみにしております。 **どうぞ良いお年をお迎えください。**



かけ算九九に全集中！！

現在、2年生は「かけ算九九」を完璧にしようと、全力でがんばっています。「かけ算九九」は、高学年になっても、中学生になってもとても大切なものです。「下から上」に順番に唱えるだけでなく、「上から下に」、さらに「バラバラでも」言えるように練習しています。



全職員が協力して応援しています。休み時間ごとに職員室や校長室に来て、たくさんの先生の前で九九を唱えています。「バラバラ」に言えるようになると本多先生（娘さん協力）の手作り合格カードがもらえます。冬休みもがんばって続けましょう。



赤い羽根共同募金

12月18日（金）、社会福祉協議会の方に、児童の皆さんにご協力いただいた「赤い羽根共同募金」をお預けしました。



担当の方からは「募金は社会福祉のために役立てます。」というお話がありました。

6年生が1年生になわとびを教える。

矢小タイム（体力向上タイム）には、3学期の「なわとび記録会」に向けて縄跳び練習が盛んに行われています。



6年生が1年生に、跳び方を教えている微笑ましい場面もありました。

むし歯治療へのご協力ありがとうございます。

むし歯治療に向けた懇談会へのご参加、ありがとうございました。また、治療を済ませた児童が続々増えています。引き続きよろしくお願いたします。